
EZEQUIEL 37 
  
A visão dum vale de ossos secos   
 
1 Veio sobre mim a mão do Senhor; e ele me levou no Espírito do Senhor, e me 
pôs no meio do vale que estava cheio de ossos; 
 
2 e me fez andar ao redor deles. E eis que eram muito numerosos sobre a face 
do vale; e eis que estavam sequíssimos. 
 
3 Ele me perguntou: Filho do homem, poderão viver estes ossos? Respondi: 
Senhor Deus, tu o sabes. 
 
4 Então me disse: Profetiza sobre estes ossos, e dize-lhes: Ossos secos, ouvi 
a palavra do Senhor. 
 
5 Assim diz o Senhor Deus a estes ossos: Eis que vou fazer entrar em vós o 
fôlego da vida, e vivereis. 
 
6 E porei nervos sobre vós, e farei crescer carne sobre vós, e sobre vos 
estenderei pele, e porei em vós o fôlego da vida, e vivereis. Então sabereis que 
eu sou o Senhor. 
 
7 Profetizei, pois, como se me deu ordem. Ora enquanto eu profetizava, houve 
um ruído; e eis que se fez um rebuliço, e os ossos se achegaram, osso ao seu 
osso. 
 
8 E olhei, e eis que vieram nervos sobre eles, e cresceu a carne, e estendeu-se 
a pele sobre eles por cima; mas não havia neles fôlego. 
 
9 Então ele me disse: Profetiza ao fôlego da vida, profetiza, ó filho do homem, e 
dize ao fôlego da vida: Assim diz o Senhor Deus: Vem dos quatro ventos, ó 
fôlego da vida, e assopra sobre estes mortos, para que vivam. 
 
10 Profetizei, pois, como ele me ordenara; então o fôlego da vida entrou neles 
e viveram, e se puseram em pé, um exército grande em extremo. 
 
11 Então me disse: Filho do homem, estes ossos são toda a casa de Israel. Eis 
que eles dizem: Os nossos ossos secaram-se, e pereceu a nossa esperança; 
estamos de todo cortados. 
 
12 Portanto profetiza, e dize-lhes: Assim diz o Senhor Deus: Eis que eu vos 
abrirei as vossas sepulturas, sim, das vossas sepulturas vos farei sair, ó povo 
meu, e vos trarei à terra de Israel. 
 
13 E quando eu vos abrir as sepulturas, e delas vos fizer sair, ó povo meu, 
sabereis que eu sou o Senhor. 

 
 
 
 
 



Toda obra do Espírito Santo, sempre trará vida! Ele é o Espírito de Vida. Ele é o 
sopro de Deus no Éden. 
 
Por isso, não importa em que estado alguém se encontre, se permitir que Deus 
lhe encha com o Espírito Santo, uma nova vida brotará, uma nova história, uma 
nova realidade! 
 
Na visão do profeta, ele estava no meio de um vale cheio de ossos sequíssimos. 
Ou seja: PESSOAS MORTAS ESPIRITUALMENTE. 
 
Cada uma em sua condição de morte espiritual: 
 
- Gente vivendo na escravidão do pecado, sem querer sair dele; 
 
- Gente sem sonhos, sem forças para sonhar com um futuro promissor; 
 
- Gente presa a uma condição religiosa de engano, distante de Deus e de Sua 
Palavra; 
 
- Gente escravizada pelo dinheiro, pela ganância, sem tempo para Deus, para a 
família, para a obra da igreja; 
 
- Gente doente por causa do ódio, do sentimento de vingança, presa nas mãos 
dos verdugos, sem perdoar; 
 
- Gente que se acha boa de mais, para entender que precisa que o sangue de 
Jesus lhe lave, lhe salve, lhe coloque na condição de filho(a) de Deus. 
 
Mas, Deus quer usar a Sua Igreja (eu e você) do mesmo modo como usou o 
profeta Ezequiel para PROFETIZAR SOBRE A VIDA DESSAS PESSOAS! 
 
 

Profetizando a Nova Vida  
Sobre os que estão Espiritualmente Mortos  

 
 

“Então profetizei como se me deu ordem; e houve um ruído, enquanto eu 
profetizava; e eis que se fez um reboliço, e os ossos se juntaram, 

cada osso ao seu osso”. 
(Ezequiel 37.7) 

 
1. “O Senhor me levou” - Deus sempre nos colocará diante de pessoas, as 
quais, somente Ele poderá libertar através de milagres. 
  
2. “Poderão viver esses ossos?” Nessas situações, nossa fé será provada com 
o fim de nos levar a um nível espiritual mais alto.  
 
O propósito de Deus jamais será de nos envergonhar diante de um grande 



desafio, mas sim, o de ativar a nossa fé para que não saibamos mais viver sem 
crer no Seu poder infinito.  
  
3. “Então profetizei como se me deu ordem” - Sempre teremos a escolha de 
ficar paralisados pela incredulidade ou avançarmos pela fé em direção ao 
milagre. 
 
Mas a nossa fé deve ser testemunhada conforme a Palavra de Deus.  
  
4. “O Espírito entrou neles e viveram” - O Espírito Santo que habita nos 
crentes deve ser levado aos que estão mortos. Só assim haverá o milagre de 
uma nova vida. 
  
5. “Os nossos ossos se secaram, e pereceu a nossa esperança: nós 
estamos cortados” (v.11)? Quantas pessoas ao seu redor estão dizendo em 
seus corações: 
  
Conclusão: 
 
Hoje, Deus quer levantar profetas que profetizem sobre essas pessoas que estão 
mortas espiritualmente, sem nenhuma esperança.  
  
Profetizemos sobre elas que o amor de Cristo as salvará e oremos, com fé, pra 
que recebam o Espírito Santo em suas vidas. 
  

 
 


